

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 07. Oktober 2020
14:15–16:00 Uhr (via MTeams)

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge

Universität des Saarlandes
Campus E 2₆ Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Antonia Berger, Enno Carstensen, Gabriel Rath (bis 15:15), Ines Marie Christine Huaman Guillen (ab 14:30), Jona Müller (ab 14:20), Katharina Scherer, Matthias Paulus (bis 15:00), Matthias Zenner, Peter-Maximilian Ney, Sina Kalweit, Tobias Bommer,

Tagesordnungspunkte

- (1) John will Schwenken
- (2) KVV – nur Wahlpflicht?
- (3) Vereinsgründung AK
- (4) Anwesenheit/Erreichbarkeit des Fachschaftsrates
- (5) Was ist der Plan für die Erstie-OE?
- (6) Kneipentour
- (7) Huberts Nachrichten
- (8) Wahlen?
- (9) Drucker gehen bald kaputt
- (10) Erstie-WE

1. John will Schwenken:

John möchte wie letztes Jahr nach dem Vorkurs ein Abschlussschwenken machen. Wir möchten das Abschlussschwenken machen, werden ihn allerdings zuerst nach einem Hygienekonzept fragen.

2. KVV – nur Wahlpflicht?:

Herr Straub hat uns gebeten, uns um ein KVV nur für die Wahlpflichtfächer zu erstellen. Wir überlegen, die Kommentare, die auf GoogleDocs gesammelt wurden nach entsprechenden etwaigen redaktionellen Änderungen zusammenzufassen und aufzubereiten. Antonia und Sina kümmern sich.

3. Vereinsgründung AK:

Aufgrund fehlender Erfolge oder Fortschritte wurde die Auflösung und Exekution des AKs beschlossen. Die Idee ist weiterhin gut, jemand sollte es unbedingt machen.

4. Anwesenheit/Erreichbarkeit des Fachschaftsrates:

Wir diskutieren über die physikalischen Anwesenheit der Mitglieder. Matthias Paulus wird eine Notiz an die Tür anhängen, in der über Kontaktmöglichkeiten aufgeklärt wird und eventuell auch eine Sprechstunde angeboten wird. Matthias Paulus; herzlichen Dank. Er lebe hoch! Hoch! Hoch!¹

5. Was ist der Plan für die Erstie-OE?:

Es gibt keinen Plan; weder von uns noch eine genaue (sichere) Planung von Seiten der Universität. Jona und Tobias werden einen abgeänderten Brief per Post und per eMail versenden. Die OE findet sowohl in Präsenz als auch online statt und wir werden uns daran anschließen. Weiterhin werden wir interessierte Studierende, die dem Fachschaftsrat beitreten möchten (siehe TOP 8), bitten, ebenfalls daran teilzunehmen und aus ihrer Perspektive von ihrem Studium zu berichten.²

6. Kneipentour:

Wir werden die Erstis bei der OE und per eMail fragen, ob und wie sie eine Kneipentour machen wollen und entsprechend (auch nach Covid-19) entscheiden.

7. Huberts Nachrichten:

- Die abgelaufenen Snacks sind zur freien Verfügung.
- Sina fragt Ariane nach dem letzten Stand der Druckerpatronen. Falls sich hier keine Änderungen ergeben, hat sich Hubert angeboten, mit dem AStA in Kontakt zu treten.
- Peter-Maximilian wird ein Protokoll abändern.

8. Wahlen?:

Bis die Wahlen irgendwann irgendwie stattfinden sollten, sollten wir die nachfolgenden Mitglieder mehr in die Arbeit des Fachschaftsrates einbinden. Alle mit Zugang zu willigen Nachfolgemitgliedern sollten diese in die nächste Sitzung einladen.

9. Drucker im CIP-Pool gehen bald kaputt:

Siehe TOP. Matthias Zenner wird Boris (Admin des CIP-Pools) um eine Reparatur oder ähnliches bitten.

10. Erstie-WE:

Es scheint sehr unwahrscheinlich, dass das Erstsemester-Wochenende stattfindet.

¹Höher!

²Der Vorschlag des Protokollanten, den Ersties den Campus per UAV/UGV zu präsentieren, wurde leider aus Kostengründen abgelehnt.